



*Misión Permanente  
del Estado Plurinacional de Bolivia  
Ginebra*

MNBU - 005/41

La Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Ginebra, saluda atentamente a la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y a la Relatora Especial sobre la independencia de los magistrados y abogados.

Esta Misión Diplomática tiene el agrado de remitir, la Nota Verbal VRE-DGRM-UPOI-Cs-25/2015 del Viceministro de Relaciones Exteriores, Emb. Juan Carlos Alurralde Tejada, mediante la cual, se refiere al Llamamiento Urgente UA BOL 4/2014.

La Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Ginebra, hace propicia la oportunidad para reiterarles las atenciones de su más alta consideración.

Ginebra, 15 de enero de 2015



Señora  
Gabriela Knaul  
Relatora Especial sobre la independencia de magistrados y abogados  
**OFICINA DEL ALTO COMISIONADO DE NACIONES UNIDAS PARA LOS  
DERECHOS HUMANOS**  
Email: SRindependenceJL@ohchr.org  
Fax: +41229179008  
Ginebra - Suiza



ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA  
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

VRE-DGRM-UPOI-Cs-25/2015

La Paz, 14 JAN 2015

Señora Relatora:

Tengo el agrado de dirigirme a usted, a objeto de avisar recibo de su Llamamiento Urgente con Ref. UA BOL 4/2014.

Sobre el particular, siendo que en su Llamamiento Urgente no se hace referencia a un plazo específico para la respuesta del Estado, me permito informarle que estamos elaborando la respuesta a sus requerimientos de manera interinstitucional y será remitida en los próximos días.

Con este motivo, reitero a usted las seguridades de mi distinguida consideración.

  
Enrique Alvarado Tejada  
Embajador Encargado  
DE RELACIONES EXTERIORES  
Ministerio de Relaciones Exteriores  
del Estado Plurinacional de Bolivia

A la señora  
Gabriela Knaul  
Relatora Especial sobre la independencia de magistrados y abogados  
Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos  
Humanos  
Ginebra, Suiza